

Olot, 0 = Figueras, 1

El sábado, en partido nocturno, el Figueras devolvía la visita que el equipo local había hecho a los del Ampurdán en eliminatoria correspondiente a este Trofeo Moscardó. Tras el corto resultado dado en el primer partido, era de esperar que el equipo local pasara a la siguiente eliminatoria, pero ni de esto ni de la endeblez y poca calidad del equipo ampurdanés, se aprovechó de ello el Olot.

En el peor partido de la temporada, en un campo resbaladizo, el Olot fue batido por un cuadro sin técnica que, de practicar fútbol, hubiera goleado a domicilio. A estas alturas los jugadores están ya un poco hastiados de fútbol, pero no es óbice para ganar a un cuadro desmantelado que venía a aguantar el gol de ventaja que traía y que de golpe se encontró con un regalo de la zaga local.

Dominio territorial del Olot, pero sólo esto en el centro del campo, sin ligar ninguna jugada con marchamo de gol. Una delantera incapaz de conseguir un gol y una media que, queriendo estar en todas partes, no es-

taba en ninguna. Se jugaba rápido y sin precisión en el pase. El Figueras, con tímidos contraataques, anunciaban más peligros que las constantes galopadas de los delanteros olotenses al marco contrario.

Las dos partes tuvieron la misma característica, y fue en el minuto 25 de la segunda, en uno de los pocos contraataques visitantes, que Rivero, tras un rechace de Nadal, bate a éste incomprensiblemente desde una distancia considerable, de un chut flojísimo.

Ha sido un fugaz paso del Olot por este Torneo de fin de temporada; también es verdad que los jugadores estaban ansiosos de estas vacaciones, pero al menos no habían de dejar ese mal sabor a la afición.

Por el Figueras destacaron Echegoyen, Pío y el portero Colominas, que alternaba acertadas actuaciones con fallos estrepitosos en un portero.

Por el Olot, no hubo nadie que destacara por encima de sus compañeros. Salvi, que reaparecía, estuvo acusando esa ausencia, sin ser el hombre adecuado para lucir el nueve en la espalda.

A las órdenes del Sr. Martorell, siguiendo el juego de lejos y con muchos errores, los equipos formaron como sigue:

Figueras. - Colominas; Comamala, Cortada, Joselín; Pío, Carrillo; Echegoyen, Rafa, Fernández, Bartolomé y Rivero.

Olot. - Nadal; Danés, Sabaté, Palomeras; Balmas, Figueras; Grau, Jaime, Salvi, Sanz y Lluís.

M. C.

S
A
Q
U
I
N
T
J
O
A
N

LES
F
O
N
T
S

La Plaza del Generalísimo o la plaza de la oscuridad

La Plaza del Generalísimo o el lugar más céntrico e importante de nuestra localidad, en el que se desarrollan la mayor parte de los actos de nuestras fiestas, está triste. Le falta la luz que ilumine su rostro nocturno, que le hace sonreír y mostrarse amable con todos sus habitantes, los cuales conviven con ella durante la mayor parte del día.

¡Esto no puede ser! manifiesta la pobre indignada.

Debo protestar y lo hago ahora mismo.

—Viendo a mi hermanita, la plaza de Sant Jordi, acompañada de unos grandes faroles, me entran ganas de llorar y de llorar de lo lindo.

¿Qué les habré hecho yo para que se porten tan mal conmigo? •Si siempre he sido amable con todos y no me he quejado ni una sola vez.

—No lo comprendo.

—Espero que leáis mis sencillas palabras y me deis la luz que me hace falta, que para algo soy la hermana mayor y la más antigua del pueblo.

—Acordaos de mí y me sentiré muy agradecida.

Un muchacho que a la sazón pasaba por

allí y al oír sus palabras no dudó en darle la razón. Y no hacía falta oír sus clamorosas palabras para dársela, pues dando un paso por la misma durante la noche se notan perfectamente sus quejas.

Bueno, no se nota nada ya que no puede veras.

Empiezan las vacaciones para los escolares

Con la llegada del verano llegan los exámenes y como consecuencia de los mismos y como premio al fruto desarrollado durante todo el curso son más que merecidos unos días de vacaciones.

El primero de julio la escuela de nuestra localidad cerrará sus puertas hasta el primero de septiembre con el fin de disfrutar de un descanso estival.

Hoy sábado verbena de San Pedro

Hoy sábado a las 10'30 de la noche tendrá lugar en la pista del «Bar Falguera» la tradicional verbena de San Pedro.

Amenizará la velada el conjunto Baña y su cantante Francesc el Solitari. En el transcurso de la misma se dispararán una serie de cohetes y fuegos de artificio.

Finaliza la temporada futbolística en la localidad

El próximo domingo día 29 tendrá lugar el último encuentro de la temporada de fútbol amateur y correspondiente al Torneo de Primavera.

El equipo local se enfrentará con el San Esteban de Bas, campeón del torneo anterior.

Esperamos una victoria local con el fin de culminar una temporada más que aceptable.

El pasado domingo nuestro equipo se desplazó a Amer sucumbiendo por el tanteo de cinco tantos a uno, claro está que el Amer ha sido el mejor equipo del campeonato, mereciendo el título sobradamente. Felicidades.

J. E.

Fomento de Pesca Deportiva

Tuvo lugar el pasado domingo, 15 cts. en Torruella de Montgrí, el Concurso Oficial de Pesca que se había anunciado, en el que resultaron los siguientes ganadores:

1.º, D. Ramón Vallmajo con 92.460 puntos (43'330 kgs) adjudicándose el IV Trofeo Jaime Roura Bartolí.

2.º, D. Enrique Mallarach, con 33.940 puntos (15'380 kgs), adjudicándose el Trofeo Cervezas Damm.

3.º, D. Juan Ribalta, con 32.750 puntos (14 kgs), adjudicándose el Trofeo Fomento de Pesca Deportiva.

4.º, D. José Juvinyá, con 25.330 puntos (11'450 kg.), adjudicándose el Vale para un comida en el Restaurante Montblanc de Rosas.

Participaron 51 concursantes, de los que se clasificaron 47. Se capturaron 584 peces con un peso total de 241'920 Kgs.

Se alquila Local apto para almacén, garaje o cualquier industria

MEDIDAS: 26 x 7 x 5

Razón: HOTEL MARCO